

FOTONOTICIA

***Reconocimiento al Hospital Universitario de
Fuenlabrada por su labor contra la Covid 19***



22-11-2022.- El Hospital Universitario de Fuenlabrada ha sido reconocido por el Ayuntamiento de Moraleja de Enmedio por el trabajo realizado por todos sus profesionales para hacer frente a la Covid-19. Este reconocimiento ha tenido lugar en un acto celebrado este domingo por el municipio madrileño dedicado a homenajear y recordar a todas las personas e instituciones que trabajaron duro durante los momentos más importantes de la pandemia con el objetivo de agradecer su esfuerzo y constancia en aquellos momentos.

El premio ha sido recogido por la actual supervisora de Docencia y Calidad y anterior supervisora de la UCI del Hospital de Fuenlabrada, María Jesús Luengo y por el jefe del Servicio de Medicina Intensiva del mismo centro hospitalario, Joaquín Álvarez. Ambos profesionales han acudido a este acto como representantes de todos los trabajadores del Hospital Universitario de Fuenlabrada que durante la pandemia se implicaron a diario en ofrecer la mejor asistencia sanitaria.